

Immobilier - salon MIPIM

Le Luxembourg présent à Cannes

Pour la première fois, le Luxembourg a mis en place un pavillon national à l'occasion du salon MIPIM, Marché international des professionnels de l'immobilier, qui s'est déroulé du 14 au 17 mars 2006 à Cannes.

La Chambre de Commerce a organisé un stand collectif d'une surface de 160 m² réunissant 13 sociétés luxembourgeoises. Il

s'agit d'Agora, Architecture & Environnement, Arcelor, Dexia Banque Internationale à Luxembourg, HBH, Hochtief Luxembourg, Interatoz, Luxcontrol, Property Partners, Socom, Somaco, Wood Appleton Oliver & Co et de la Ville de Luxembourg.

Au fil des années, le MIPIM est devenu un rendez-vous incontournable des professionnels de l'immobilier. Dans le cadre du Palais des Festivals de Cannes la

Chambre de Commerce a organisé le 15 mars sous le pavillon national une Journée des exposants luxembourgeois, qui a réuni plus d'une centaine d'hommes d'affaires issus des pays les plus divers. Encadrée par Jeannot Krecké, ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, cette journée a permis de présenter le Grand-Duché de Luxembourg comme „the world's prime investment location“.